

El Concurso de "Lawn-tennis"



Grupo de jugadores que han tomado parte en el Concurso de Lawn-Tennis. De izquierda á derecha: Srtas. Rosario Peñaflorida, Anita Uhagón, Consuelo Peñaflorida, María Luisa Olivares, Adelaida Minondo, Luisa Miramón y Guadalupe Uhagón. En segunda fila, Srs Lucas, Gortázar, Mazpule, Uhagón, Satrústegui, Caro, Saracho, Letamendía y A. Gortázar.



Algunas señoritas jugando al «bridge», juego de moda, durante un descanso en el Concurso de Lawn-Tennis celebrado en San Sebastián.

No de los más interesantes números del programa de festejos que actualmente se está llevando á cabo en San Sebastián, ha sido el Concurso internacional de Lawn-tennis organizado por el «S. S. R. C.» El resultado de esta interesante fiesta sportiva ha sido el siguiente: *Singles de caballeros:* Primer premio, Copa Obregón, D. Alvaro Caro. *Parejas de caballeros:* Primer premio, D. Alejandro y D. Juan Gortázar. *Parejas mixtas:* Srt. Consuelo Mendizábal y D. Juan Gortázar. *Singles de señoritas:* Primer premio, Srt. Consuelo Mendizábal. *Copa Foster,* Emilio Saracho.



Los Sres. Lucas, Mazpule, Uhagón, Letamendía, Caro, Sra. Mazpule, Sres. Satrústegui y Rich, que forman la Comisión organizadora, reunidos ante la mesa de los premios.